

Der Ausschuss beschließt, dass der „Runde Tisch“ Integration eine neue Organisationsstruktur erhalten soll. Jeweils ein Vertreter und Stellvertreter der im Stadtrat vertretenen Parteien werden benannt. Zusätzlich werden Vertreter der Migrantenselbsthilfeorganisationen eingeladen. Aus der Runde werden dann ein Vorsitzender und dessen Vertreter gewählt.

Als Mitglieder des „Runden Tisches Integration“ werden durch die Fraktionen benannt:

ordentliche Mitglieder	stellv. Mitglieder	Fraktion
		CDU-Fraktion
		SPD-Fraktion
		FDP-Fraktion
		Bündnis 90/Die Grünen
		UWG/FWG-Fraktion